Schlawiner locken in den Mai Stokurier

VS Brass

rascht.

Die musikalische Formation "VS Brass" wurde im Jahr 1997 als Blechbläserquintett der Stadtmusik Schwenningen gegründet. Bei "VS Brass" handelt es

gegründet. Bei "VS Brass" handelt es sich um eine Stammbesetzung von fünf Musikern, die als Verstärkung meist einen Schlagzeuger im Gepäck haben. Zum Repertoire gehören neben klassischer Ensemblemusik auch Unterhaltungsmusik. Die Vielfältigkeit

dieses Blechbläserquintetts hat schon

zahlreiche Blasmusikfreunde über-

Eröffnungskonzert im Königsfelder Haus des Gastes

Niedereschach/ Königsfeld (gdj) Die "Schwarzwaldschlawiner" veranstalten am 30. April ihr Eröffnungskonzert in Königsfeld im Haus des Gastes unter der Begie der Tourist-Info Königsfeld

der Regie der Tourist-Info Königsfeld und der Wirtin Carola Stern. Seit einigen Jahren geben die Schwarzwaldschlawiner zum Saisonende ein Kurkonzert im Haus des Gastes. Dabei vereinbarten der Dirigent der Schwarzwaldschlawiner und die Wirtin des Park-Cafés im Haus des Gastes, eine gemeinsame Veranstaltung zu machen. Der Termin am 30. April ist geradezu ideal, da am anderen Tag Feiertag des 1. Mai ist. Durch die Veranstaltung führt der Conferencier der Schwarzwaldschlawiner. Werner Reich. Als Gast für

schlawiner, Werner Reich. Als Gast für die Veranstaltung konnte zudem die "VS-Brass" gewonnen werden. Deren Leiter Stefan Zwerschina und Klemens Reich kennen sich aus gemeinsamer Musikerzeit. Beide spielen zusammen bei der Stadtmusik Schwenningen und der Swano-Big-Band. Zugleich ist der Solotrompeter der Schwarzwaldschlawiner, Wataru Takagi, auch Mitglied der "VS-Brass". Was lag näher, als ein Konzert zu veranstalten.

Karten im Vorverkauf sechs Euro, Abendkasse acht Euro, Telefon (07720) 8 08 29 99